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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Março/2020 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

09 de março de 2020, as 14h15, na sede do Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS, sito a Rua XV de 2 

novembro, 183 - Centro - Santos/SP com a presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista 3 

em anexo que integra esta ata. Sr. Leandro – CMAS, inicia informando os itens de pauta que deverão ser discutidos, a 4 

saber: eleição da coordenação da comissão e deliberação de processos de inscrição e revalidação. Na sequência, os 5 

presentes, em comum acordo definiram que a coordenação da comissão deverá ser eleita na próxima reunião, tendo em 6 

vista as ausências. Na continuidade as conselheiras Bárbara e Rayssa apresentaram o relatório de visita institucional à 7 

Organização Social Associação de Promoção e Assistência Social Estrela do Mar, que solicita inscrição da oferta do 8 

Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos – SCFV para idosos, conforme documentação já analisada 9 

anteriormente. As conselheiras recomendam a inscrição da oferta, com a ressalva da Organização Social regularizar o 10 

quadro de recursos humanos que hoje é executado por educadora voluntária. A comissão deliberou que será explicado 11 

na próxima assembleia e para monitoramento do recomendado, será oficiada a Organização Social pedindo providências 12 

com prazo determinado. Em sequência, Sr. Leandro apresenta o relatório de visita a Organização Social ASPPE – 13 

Associação Santista de Pesquisa, Prevenção e Educação, que solicita a inscrição da oferta de Programa no âmbito do 14 

Acesso ao Mundo do Trabalho – Programa “Prepara Jovem”. A visita institucional foi realizada pelas conselheiras Daniele 15 

Maia e Sarah Bueno que apresentaram parecer favorável a inscrição. A comissão deliberou pelo encaminhamento a 16 

assembleia. Sr. Leandro passa a explicar sobre o processo de revalidação da Organização Social Lar das Moças Cegas, 17 

que apresenta três ofertas, sendo um programa e um projeto no âmbito da habilitação e reabilitação da pessoa com 18 

deficiência e um programa no âmbito do acesso ao mundo do trabalho. Sanadas as dúvidas, a comissão deliberou pelo 19 

encaminhamento a assembleia para revalidação da inscrição. Avaliou-se o processo de revalidação da Organização 20 

Social Asilo de Inválidos de Santos – Casa do Sol, não havendo dúvidas, foi deliberado pelo encaminhamento a 21 

assembleia para deliberação da revalidação da inscrição. Análise do processo de revalidação de inscrição da Organização 22 

Social Associação de Assistência Evolução, que pleiteia revalidação de inscrição no âmbito do acesso ao mundo do 23 

trabalho. Mesmo após análise técnica feita pelo secretário executivo, houve dúvidas com relação a efetividade e eficácia 24 

da proposta no contexto da Política de Assistência Social, sendo assim, as conselheiras Rayssa e Bárbara irão realizar 25 

visita institucional para melhor compreensão da proposta. Os processos das Organizações Sociais Cruzada das Senhoras 26 

Católicas e Congregação Santista de Surdos ficou para melhor análise na próxima reunião, quanto a necessidade de 27 

visita institucional. O conselheiro Rodrigo e a conselheira Rayssa irão realizar visita institucional na Organização Social 28 

ISBET, que foi visitada pelo conselheiro Paulo mês passado, todavia devido a mudança de endereço da oferta, o 29 

conselheiro não logrou êxito. Após contato e informação de novo endereço o processo foi direcionado para nova visita. A 30 

conselheira Rayssa lembra que se faz necessário aumentar o número de conselheiros na comissão, pois há uma demanda 31 

de trabalho a ser realizada. Sr. Rodrigo informa que na reunião de Diretoria Executiva irá fazer a nomeação de 32 

conselheiros que ainda não fazem parte de nenhuma comissão. Não tendo mais assuntos a tratar a reunião encerrou-se 33 

as 15h40.  34 
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                                    _______________________  36 

                    Leandro Lapetina Freire                                37 

                 Secretário Executivo - CMAS                           38 


